

Beim »Tag der offenen Tür« in der Winkelwaldklinik:

Besucher erhielten in der geriatrischen Abteilung Informationen aus erster Hand



Nordrach (hps). Das 10-jährige Bestehen der geriatrischen Abteilung war der Anlass für eine Feierstunde mit geladenen Gästen (wir berichteten)

und für einen »Tag der offenen Tür«, bei dem die Bevölkerung die Gelegenheit hatte, die Abteilung zu besichtigen und die Arbeit kennenzuler-

nen, die hier erfolgreich geleistet wird. Der Chefarzt der Geriatrie Dr. Markus Adam (rechtes Bild, rechts) und die Mitarbeiter in den verschiede-



nen Fachabteilungen gaben den Gästen dabei Informationen aus erster Hand. Auch die beiden Vorträge zu den Themen »Patientenverfügung und

Vorsorgevollmacht« sowie über »Sturzprävention - Risiken erkennen und vermeiden« vermittelten wertvolles Wissen, das im Alter zunehmend

an Bedeutung gewinnt. Wer wollte, durfte probieren, mit welchen Hilfsmitteln den Senioren der Alltag erleichtert wird. Fotos: Winkelwaldklinik